



# おさきっこ



野田市立尾崎小学校

学校便り 9月号

令和7年9月2日 発行

## 「明るく・仲よく・元気よく」 休み明けも前向きにいこう！！

長い夏休みが終わりました。また、新鮮な気持ちでスタートしていきます！「暑い！」「今年も暑いね！」などの言葉があちらこちらで聞こえてきた休みでした。家族と過ごしたり、好きなことに取り組んだりと貴重な時間を過ごしたことでしょう。どれも素晴らしい、いい思い出となったことと視察します。

極端な暑さによる熱中症などの災害は全国的な現象となりました。また、急な豪雨に見舞われ悲惨な状況となった地域もあります。「異常な気象」と表現されていますが、毎年このような気象状況の災害があり、もはや最近ではこのような状況がノーマルなものになってきているようにも思えます。9月も暑い日が続くと予報がでていますが、安全な教育活動を行い、保護者や地域の皆様に安心して見守られる学校を目指します。私たち大人が危機管理意識を高め、家庭、地域、学校のベクトルが同じ方向を向き、子どもたちの健やかな成長を見守りたいと考えます。

そして「明るく・仲よく・元気よく」で生活していき、尾崎小学校の児童のために、保護者、地域、先生方でよりよい教育活動を目指していきましょう。引き続き、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

## 【行事予定】

※行事予定は変更される場合があります。

9月

- 1日（月）特別日課 下校11:30  
夏休み明け集会
- 2日（火）特別日課 下校11:30
- 3日（水）給食開始  
1年図書館学校（興風会館）
- 5日（金）委員会活動（5・6年）
- 11日（木）職員研修 下校14:05
- 13日（土）土曜授業日  
PTA除草作業（10:00開始）  
野田市小・中学校自然科学作品展①
- 14日（日）野田市小・中学校自然科学作品展②
- 15日（月）祝日（敬老の日）
- 16日（火）校内授業研14:30下校
- 18日（木）～19日（金）特別日課 下校14:05
- 23日（火）祝日（秋分の日）
- 26日（金）3年 キッコーマン見学  
6年 川間中文化祭参加（野田ガスホール）  
15:40下校予定

10月

※主な行事

- 3日（金）4年 清掃工場見学  
委員会活動
- 6日（月）～9日（木）個人面談  
特別日課 下校13:20
- 10日（金）前期終業式 下校11:30
- 13日（月）祝日（スポーツの日）
- 14日（火）後期始業式 下校11:30
- 24日（金）クラブ活動
- 30日（木）野田市小中学校音楽会参加  
(6年生・音楽部4・5年参加)

おしゃせ

### ○中学生になる準備

26日（金）に、6年生が川間中学校の文化祭に行きます。内容は音楽発表が主ですが、小学生のうちから、中学校の生徒と親しんでほしいという目的があります。また、川間中の教頭先生からは、中学生が本気で歌っている姿を間近に見て、「真面目にやることが、どれだけ他の人に感動を与えるものなのか」を、体感して欲しいとのことです。

### ○環境整備へのご協力ありがとうございます。

夏休み中に、PTA厚生部の皆様が教室のカーテンを洗濯してくださいました。ほのかに洗剤の香りがして気持ちよく過ごせます。

### ○校外学習が続きます

1～6年生まで、秋は校外学習が続きます。事前学習が9月から始まる学年もありますので、楽しく、充実した体験学習を楽しみにしてください。

### ○個人面談について

個人面談を10月6日～9日に実施します。前期に頑張ったことや通知表（あゆみ）のことについて、保護者の皆様にお伝えいたします。全員を対象としています。個人面談期間中は特別日課となります。

### ○スクールカウンセラー相談日

佐藤カウンセラー【勤務日】9月10日・24日

堀江カウンセラー【勤務日】9月11日・25日

当日でも相談できます。お電話にて養護教諭または教頭までご連絡ください。また、児童本人の希望で相談をすることもできますので遠慮なく活用ください。

# おさきっこ TOPICS

## ☆学びの秋、挑戦の秋☆

### 1年生

はじめての夏休みで、みんな楽しい思い出ができたようですね。作品作りや思い出を発表してくれました。コメントもいただき、ありがとうございました。9月は、まだまだ暑いですが、前期のまとめを頑張っていきたいと思います。引き続きご協力をお願いいたします。

### 2年生

夏休みが終わり、2年生の教室に元気な声が戻ってきました。少しお兄さんやお姉さんになったような気がします。きっと、夏休みに様々な経験や体験をしたからでしょうね。まだ暑い日が続きます。熱中症対策をよろしくお願いします。

### 3年生

3年生はキッコーマンのしょうゆ工場を見学します。「どんなふうにしょうゆが作られるのかな」と子どもたちはわくわくしています。見て、聞いて、学んだことをこれから勉強に生かしていきます。

### けやき学級

新しい仲間が増え、新体制でのけやき学級がスタートしました。まだまだ暑い日が続きますが、少しずつ、学校生活のリズムが戻せるように、支援していきたいと思います。9月も引き続き、ご支援、ご協力をよろしくお願いします。

### かがやき学級

9月は、前期のまとめの時期です。自分の得意な事や苦手な事を意識して、後期の目標に生かしていきましょう。また、7月のグループ活動の感想もまとめて行きたいと思います。

### 4年生

夏休みが終わり教室に活気が戻ってきました。9月に入り、いよいよ前期のまとめの時期になりました。自分の得意を伸ばし、苦手を少しでも克服できるように頑張りましょう。

### 5年生

スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、食欲の秋、学習の秋。いろいろな秋があります。5年生は、9月の1か月間、各自宣言をし、集中して1つの目標の達成を目指します。どんな目標を立てたのか、ご家庭でも聞いてみてください！

### 6年生

前期も終わりに近づいています。4月に立てた目標はどのくらい達成できているでしょうか。引き続き最高学年としての自覚を持ち、後期に向けて、卒業に向けて、悔いのないようたくさんのことについていきましょう！